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FUNDAÇÃO CULTURAL CASSIANO RICARDO 

CNPJ 45.395.704/0001-49 

Ata nº 013 – Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo – 03 de dezembro de 2014. 

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às 19h45, após a reunião Extraordinária 

que teve como pauta única a votação da lista tríplice, permaneceu reunido o Conselho 

Deliberativo, no Auditório Elmano Ferreira Veloso, localizada em sua sede, à Avenida Olívo 

Gomes, nº 100, Santana, São José dos Campos (SP), para deliberar conforme pauta:  1) 

Aprovação das Atas nºs 010, de 05/11/2014  e  011, de 19/11/2014. 2) Assuntos LIF. 3) Estações 

de energia elétrica do Complexo Tecelagem Paraíba. 4) Assuntos Gerais: Capacitação Conselho 

Deliberativo PMC; Plano Municipal Decenal – CMDCA – Indicação de Conselheiros.  O 

Presidente os informou que estava iniciando a reunião ordinária,  passando para o primeiro item 

da pauta, ou seja, a aprovação das Atas mencionadas acima, indagando se os Conselheiros haviam 

recebido as Atas, via e-mail, ocasião em que disseram que sim e indagou também se havia algo a 

ser inserido ou corrigido, como não houve manifestação,  foram colocadas em votação e 

aprovadas por unanimidade. Passando ao segundo item; da LIF o Presidente informou que o 

proponente do projeto “100 anos de história da Aviação, encerrou o projeto, fez o depósito  do 

restante do valor e que estava em análise na contadora. Falou também de um segundo informe da 

LIF, que diz respeito a dois projetos ainda do ano de 2014 e que aguardavam confirmação da 

Johnson & Johnson de oferecimento do patrocínio, dizendo que uma proponente era a Glaucia 

que atua no teatro e a outra a Christina Hernandes, projeto de livro. Disse ainda, um terceiro 

ponto da LIF que era de informar que os projetos foram 23 inscritos, 19 deferidos e quatro deles 

ainda estavam em análise pela  CEATO. Prosseguindo com o terceiro item da pauta, o Presidente 

passou a palavra ao Sr. Vicente Cioffi, Diretor Administrativo, que cumprimentou os 

Conselheiros, seguida do informe de que através da Diretoria Executiva já havia levado ao 

conhecimento do Conselho Deliberativo da FCCR por várias vezes, informes sobre os problemas 

no Complexo da Tecelagem Paraíba, entre preservação dos prédios, que são administrados pelo 

Estado, que já foi levado também ao COMPHAC E. Por fim, disse que na ocasião da realização 

do Seminário Internacional de Arquitetura, a região toda sofreu, em função de uma chuva houve 

uma queda de energia no Cine Santana, ficando, aproximadamente por quatro horas sem energia 

elétrica, ressaltando que o Complexo da Tecelagem também sofreu com a queda de energia e que 

por volta das 19h00 os Eletricistas da FCCR foram ao local para fazer a manutenção, ocasião em 

que foi restabelecida a energia, mas por volta das 19h30 à energia novamente se desarmou e os 

Eletricista da FCCR e o eletricista da Secretaria de Esportes ficaram das 19h00 às 09h00 do dia 

seguinte tentando religar e não conseguiram. Informou que ocorreu um dano no equipamento, não 

por falta de manutenção, mas pela idade do equipamento que data de 1926, ressaltando que 

precisaram contatar um Engenheiro da cidade, em caráter de urgência, e que é especialista em 

uma situação de emergência. Disse ainda que o Engenheiro fez uma avaliação na estação primária 

e religou a energia elétrica, em uma situação provisória e que este emitiu um laudo, apontando 

exatamente uma situação caótica em relação às duas estações. Disse que o Engenheiro falou que 

se corre um risco altíssimo de sofrer um colapso, pois o transformador é de 1926  e está no limite, 

fato este que já havia sido apontado para o governo do Estado. Informou ainda sobre outro 

problema que são as vacinas da Diretoria de Saúde que são armazenadas na Saúde e que são 

distribuídas praticamente para todo o vale do Paraíba, ressaltando que são vários containeres, 

vários refrigeradores e de 2012 para 2013 houve uma perda grande devido à queda de energia, 

ressaltando que a situação é crítica e que o Engenheiro disse que é preciso instalar uma nova 

estação primária e também uma estação secundária e que na avaliação do Engenheiro deve girar 

em torno de hum milhão e duzentos mil reais. Disse ainda que até lá o que se pode fazer, são 
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algumas manutenções, que a FCCR já vem fazendo, como limpeza dos equipamentos, troca de 

componentes, e que no geral o sistema e obsoleto. Informou da importância de comunicar ao 

Conselho e ressaltou que, por mais uma vez, notificará o Governo do Estado sobre essa situação, 

para que possam entrar com medidas urgentes para essa reforma, ressaltando que também seriam 

notificados os órgãos instalados no Complexo, o COMPHAC, pedindo alerta para o Governo do 

Estado. Disse que ainda não havia retorno. Disse que a FCCR não poderia assumir uma 

responsabilidade por todo o Complexo, mesmo porque não tinha essa verba para gastar. De posse 

da palavra, o Presidente disse que em paralelo e que o Sr. Vicente não havia falado é que a FCCR 

vai separar a energia, no mês de dezembro, deverá receber um projeto executivo sobre isso. O 

Presidente disse que o Complexo é um condomínio com problemas, não só de energia, mas 

também de água, segurança, telefonia, então deveria ter uma regulação mínima, frisando ter 

alertado a todo momento. A Conselheira Leila Harumi indagou se havia alguma forma de os 

Conselheiros ajudarem a consertar a situação, pois que vêem a aflição do Presidente quando fala 

dos problemas existentes no Complexo, propôs  aos Conselheiros, talvez, fazer uma carta, marcar 

uma reunião com os outros órgãos para pressionar, porque acha bom o Conselho contribuir de 

alguma forma, frisando não querer só escutar, mas sim ajudar com alguma solução. O Sr. Vicente 

Cioffi disse que uma alternativa seria cada um representa uma entidade e cada um pegar os dados 

da FCCR e encaminhar, conjuntamente, para o Governo do Estado, para que seja dada prioridade 

para manutenção, restauro dos prédios e da situação elétrica. Prosseguindo para o quarto item da 

pauta, assuntos gerais, o Presidente disse que foi feita audiência pública do projeto de lei do 

Sistema Municipal de Cultura, foram colhidas as sugestões e ouvidas as opiniões, frisando que 

por consenso foi verificado o que seria excluído do texto, depois apresentado um calendário com 

todas as suas etapas. Ressaltou que no dia seguinte haveria reunião da Comissão de Cultura para 

analisar e tentar fechar o texto do projeto. Disse que na audiência também foi decidido que não 

haveria audiência pública devolutiva das sugestões, marcada para o dia 15/12/2014, então não 

haverá. Nesse sentido, aproveitou para comunicar que no dia 08/12/2014, haveria audiência 

pública do Fundo Municipal de Cultura, ocasião em que o Sr. Vicente disse que foi feito 

calendário, conjunto, com a Comissão Organizadora do Plano Municipal de Cultura e a primeira 

fase desse calendário é que foi, inclusive, aprovada, no Conselho, que foi de capacitação, sendo 

primeiro dos atores envolvidos no processo, ou seja, a Comissão Organizadora e de Apoio à 

elaboração do Plano. A etapa de capacitação do Conselho de Gestores do Fundo Municipal de 

Cultura e dos funcionários da FCCR, já aconteceu e teria na última reunião, no segundo 

momento, uma capacitação dos integrantes do Conselho Deliberativo, com a Profª Simone Zárate, 

que é especialista contratada para auxiliar na elaboração do processo do plano, frisando que esta 

estava elaborando um diagnóstico e que é o diagnóstico inicial da FCCR para o Plano Municipal. 

O Presidente disse que no ano que vem ocorrerão algumas etapas que também já foram 

apresentadas, haverá uma capacitação de liderança nos Espaços Culturais e a partir dais é que será 

elaborado o diagnóstico da cultura na cidade, o que se pretende chegar até o meio do ano com as 

audiências e a consulta pública para a elaboração do Plano Municipal de Cultura. O Presidente os 

informou que a Profª Simone estava fazendo apresentação da proposta de doutorado e estava 

participando de uma banca, e por esse motivo, ela não conseguiu chegar a tempo para fazer a 

capacitação, frisando que fica pendente essa capacitação e que queria discutir com o Conselho 

para marcar outra reunião, tendo em vista que é fundamental para o prosseguimento ao Plano 

Municipal de Cultura, fez consulta se marcaria até depois do dia 13/12/2014, para do fechamento 

da capacitação com os Conselheiros. Não houve manifestação a favor da marcação da reunião e o 

Presidente disse que seria melhor ficar para o ano seguinte, ou seja, 2015. Prosseguindo, o 

Presidente disse que da mesma maneira que a FCCR está na discussão do Plano Municipal de 
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Cultura, que é um plano para os próximos 10 anos, o Conselho dos Direitos da Criança e do 

Adolescente também fará no ano que vem um plano decenal, e estão formando uma Comissão 

para discutir como será o processo desse plano. Disse que o CMDCA encaminhou ofício 

solicitando a presença de uma pessoa do Conselho para que fizesse parte dessa Comissão, ocasião 

em que os Conselheiros Marcos Henrique Gonçalves e Margarido Marcos Aparecido Correa se 

inscreveram para participar dessa Comissão, ocasião em que o  Presidente informou que pela 

FCCR foi indicada a Srª Jacqueline Baumgratz.  O Presidente os informou e disse que os 

funcionários fizeram convite para a festa de confraternização de Natal da FCCR, informando que 

seria dia 19/12/2014, a partir das 12h00, na ADC da Embraer, com contribuição de trinta e cinco 

reais. O Conselheiro Diácono Domingos Sávio disse que já trabalhou na Eletropaulo, hoje, 

Bandeirantes, e sugeriu que o primeiro ponto seja pedir um apoio a Bandeirantes Energia, isso em 

referência ao assunto de energia elétrica do Complexo, ocasião em que o Sr. Vicente Cioffi 

convidou o Diácono para conhecer as instalações elétricas do Complexo. A Conselheira Lúcia 

Felix também os convidou para o 5º Seminário de Educação e a Conselheira Meire Pedroso os 

convidou para o 13º Encontro de Jongueiros do Sudeste. Finalizando, o Presidente indagou se 

havia algo mais a registrar, como não houve manifestação, deu por encerrada a reunião, e, eu, 

Julia de Castro Silva Ivo, lavrei a presente. 

 

 

 

Alcemir Palma 

Diretor Presidente 

 

Julia de Castro Silva Ivo 

Secretária Executiva 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


